



## **ParlAmericas participó de foros parlamentarios en Chile sobre seguridad alimentaria organizados por la FAO y el Frente Parlamentario Contra el Hambre de América Latina y el Caribe**

VALPARAÍSO (CHILE), 19 de junio, 2023 — La **senadora Blanca Ovelar** (Paraguay), presidenta de ParlAmericas, y el **diputado Vlado Mirosevic** (Chile), presidente de la Cámara de Diputadas y Diputados y miembro del Consejo de ParlAmericas, participaron del X Foro del Frente Parlamentario contra el Hambre de América Latina y el Caribe y de la II Cumbre Parlamentaria Mundial contra el Hambre y la Malnutrición, que se llevaron a cabo en Chile el 14, 15 y 16 de junio, respectivamente.

En sus palabras de inauguración en ambos eventos, el diputado Mirosevic resaltó el alcance del diálogo y la cooperación interparlamentaria para avanzar en los objetivos comunes en la lucha contra el hambre. Por su parte, la senadora Ovelar resaltó el rol crítico de las mujeres en la construcción de sistemas agroalimentarios sostenibles durante sus intervenciones en los paneles sobre el fortalecimiento del trabajo parlamentario en temas de seguridad alimentaria y nutricional con enfoque de género.

La presidenta de ParlAmericas también tuvo la oportunidad de anunciar la preparación de una guía elaborada en colaboración con el Frente Parlamentario contra el Hambre de América Latina y el Caribe (FCH) que ofrecerá herramientas para la transversalización de enfoques de género en el trabajo legislativo en materia de la lucha contra el hambre y en contribución a la consecución los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2 y 5.

En diciembre de 2022, ParlAmericas y el FCH firmaron un [Memorando de Entendimiento](#) que recuerda la función esencial que desempeñan los parlamentos así como los objetivos comunes que tienen ambas partes en la promoción de debates informados sobre seguridad alimentaria, y que toma en consideración el vínculo intrínseco que mantiene dicha agenda con el cambio climático y las desigualdades de género existentes.

### **Cita**

#### **Senadora Blanca Ovelar (Paraguay), presidenta de ParlAmericas**

“Las mujeres desempeñan un papel crítico en la consecución de la seguridad alimentaria y nutricional. Son las productoras de alimentos, administradoras de recursos naturales, generadoras de ingresos y responsables de la seguridad alimentaria y nutricional en sus hogares y comunidades”.

\*\*\*

Para más información, visite [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) y síganos en



**Sobre ParlAmericas**

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.